

El equipo Naranja Mekanika gana el campeonato de GEP de fútbol sala

15/12/2015

Ayer, 14 de diciembre, Naranja Mekanika y Drink Team jugaron la final del torneo de GEP. Naranja Mekanika fue el vencedor con un resultado de 7-3. Este torneo empezó en octubre y han participado 10 equipos.

[Aquí puedes ver todos los resultados](#)

El 18 de febrero se jugará en Arrasate el campeonato universitario de MONDRAGON UNIBERTSITATEA. La Naranja Mekanika será el equipo que representará a GEP en fútbol sala, enfrentándose a las demás facultades de MONDRAGON UNIBERTSITATEA. El ganador de este torneo se clasificará para jugar en el campeonato de Euskadi.

